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2018. Gießen (Germany). 

 Jeschke, C., Saas, H., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Lindmeier, A. M. (2018). 

How do pre-service teachers apply their knowledge for teaching mathematics and econom-

ics?  Paper presentation at the Conference of the International Group for the Psychology of 

Mathematics Education (PME) on July 3–8 2018. Umeå (Sweden). 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Brückner, S. & Saas, H. (2018). Instructional validi-

ty of a new video-based assessment for measuring teachers’ instructional performance. Pa-

per presentation at the National Council on Measurement in Education (NCME) Annual 

Meeting on April 15
th

 2018. New York (USA).  

 Zlatkin-Troitschanskaia, O., Kuhn, C., Leighton, J. P., Saas, H. & Brückner, S. (2018). 

Evaluating a complex technology-based assessment (TBA) to measure teachers’ instruc-
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tional performance. Paper presentation at the National Council on Measurement in Educa-

tion (NCME) Annual Meeting on April 15
th

 2018. New York (USA).  

 Saas, H., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Parr, C., Brückner, S., Heinze, A., Lind-

meier, A. & Jeschke, C. (2018). New video-based tool to enhance instructional performance 

in mathematics and economics. Paper presentation at the American Educational Research 

Association (AERA) Annual Meeting on April 13
th

 2018. New York (USA). 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Lautenbach, C. & Pant, H. A. (2018). Innovations in 

modeling and measuring competencies in higher education – Insights from the German re-

search program KoKoHs. Invited speech at the HEFCE's (Higher Education Funding Coun-

cil for England) National Conference on Learning Gain on February 7
th

 2018. Birmingham 

(UK). 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Saas, H. (2017). An innovative performance-based 

assessment tool for teacher economics education. Invited paper presentation at the Interna-

tional Economic Research Conference at Waseda University on October 14
th

 2017. Tokyo 

(Japan).  

 Brückner, S., Kuhn, C., Day, S., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Saas, H. (2017). Adapting a 

German test instrument to evaluate subject-specific instructional skills of teachers of eco-

nomics in the USA. Paper presentation at the 56th Annual Financial Literacy and Economic 

Education Conference on October 7
th

 2017. New York (USA). 

 Brückner, S., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Saas, H. (2017). Evaluation and in-

structional validation of a video-based tool for training of teaching practices in economics 

education. Paper presentation at the 7th Annual AEA Conference on Teaching and Re-

search in Economic Education (CTREE) on June 1
st
 2017. Denver (USA). 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Saas, H., & Brückner, S. (2016). Assessing subject-

specific competencies in teacher education in mathematics and economics. A quasi-

experimental validation study with a focus on domain-specificity. Paper presentation at the 

conference Competence on October 20
th 

2016. Wageningen (Netherlands). 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Brückner, S. & Saas, H. (2016). A new video-based 

assessment tool to enhance instructional practices of prospective teachers of economics. 

Paper presentation at the 6th Annual AEA Conference on Teaching and Research in Eco-

nomic Education (CTREE) on June 3
rd 

2016. Atlanta (USA). 

 Kuhn, C. & Happ, R. (2015). Assessing content knowledge and pedagogical content 

knowledge of student teachers of business and economics in Germany. Paper presentation at 

the 54
th

 Annual Financial Literacy and Economic Education Conference on October 9
th 

2015. St. Petersburg (USA). 

 Kuhn, C., & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2015). Modelling and assessing higher education 

learning outcomes in Germany. Presentation at the AHELO (Assessment of Higher Educa-

tion Learning Outcomes) Main Study Launch Meeting of the OECD (Chairs: G. Clark, A. 

Schleicher) on February 11
th 

2015. London (UK). 

 Lautenbach, C., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Pant, H.-A., & Toepper, M. (2015). 

Measurement of competency in higher education: An analysis of the current state of re-
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search. Paper presentation at the World Education Research Association (WERA) 2015 Fo-

cal Meeting on September 10
th 

2015. Budapest (Hungary). 

 Pant, H. A., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Toepper, M., Kuhn, C., & Lautenbach, C. (2015). 

Globalizing higher education – Insights from an international investigation of the field. Pa-

per presentation at the 9
th

 International Conference on Researching Work and Learning 

(RWL) on December 9
th 

2015. Singapore. 

 Pant, H. A., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Toepper, M., Lautenbach, C. & Kuhn, C. (2015). 

The German Research Program “Modeling and Measuring Competencies in Higher Educa-

tion” (KoKoHs) – Results, Challenges and International Perspectives. Paper presentation at 

the European Conference on Educational Research (ECER) on October 11
th 

2015. Budapest 

(Hungary). 

 Toepper, M., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Pant, H. A., & Lautenbach, C. (2015). 

Assessment data of students' competencies for higher education institutions and practice. 

Paper presentation at the European Higher Education Society EAIR 37
th

 Annual Forum on 

August 31
st
 2015. Krems (Austria). 

 Toepper, M., Lautenbach, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Pant, H. A., & Kuhn, C. (2015). 

International perspectives on assessing academic learning outcomes – Challenges and im-

plications for justice in higher education. Paper presentation at the German-American Sem-

inar at the Annual Meeting of the American Educational Research Association (AERA) on 

April 17
th

 2015. Chicago (USA). 

 Kuhn, C. (2013). Development of pedagogical content knowledge among business and eco-

nomics teachers – Measuring influences on professionalization. Paper presentation at the 

16
th

 Biennial ISATT 2013 Conference on Teachers and Teaching on July 3
rd 

2013. Ghent 

(Belgium). 

 Kuhn, C. (2013). Pedagogical content knowledge in business and economics: Test devel-

opment and validation. Paper presentation at the 15
th

 Biennial Conference of European As-

sociation for Research on Learning and Instruction (EARLI) on August 30
th

 2013. Munich 

(Germany). 

 Kuhn, C. (2013). Pedagogical content knowledge of future and experienced business and 

economics teachers: Validity aspects of a newly developed test instrument. Paper presenta-

tion at the European Conference on Educational Research (ECER); Network: Assessment, 

Evaluation, Testing and Measurement on September 11
th

 2013. Istanbul (Turkey). 

 Kuhn, C. (2011). Assessing didactic competence: Developing a measuring instrument in the 

domain of business and economics. Paper presentation at the EARLI JURE conference; 

Session: Competence Measurement and Modeling on August 30
th

 2011. Exeter (UK). 

 

Presentations (national) (lecturer underlined) 

 Krstev, J., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Saas, H. (2020). Zusammenhang kom-

plexen Problemlösens und fachdidaktischer Kompetenzen bei angehenden Lehrpersonen im 

Fach Wirtschaft. Vortrag auf der 8. Jahrestagung der Gesellschaft für empirische Bildungs-

forschung (GEBF) am 27.03.2020. Potsdam. (angenommen) 
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 Wahlen, A., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Gold, C., Zesch, T. & Horbach, A. 

(2020). Computergeneriertes Scoring von fachdidaktischem Wissen (angehender) Lehrkräf-

te im kaufmännisch-verwaltenden Bereich – Ein Performanzvergleich zwischen Mensch und 

Maschine. Vortrag auf der 8. Jahrestagung der Gesellschaft für empirische Bildungsfor-

schung (GEBF) am 26.03.2020. Potsdam. (angenommen) 

 Kuhn, C. & Brückner, S. (2019). Fakt oder Fake? Bedeutung und Implikationen für Bil-

dungsprozesse im Kontext der Digitalisierung. Eingeladener Lehrvortrag im Rahmen der 

Ringvorlesung „Herausforderungen durch Populismus – Antworten aus Fachdidaktik und 

Bildungswissenschaft“ am 29.10.2019. Mainz. 

 Jeschke, C., Kuhn, C., Lindmeier, A., Saas, H., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Heinze, A. 

(2019). Subject-Specific teaching competence: Results and prospects of the ELMaWi pro-

ject. Vortrag auf der KoKoHs-Abschlusskonferenz 2019 am 12.09.2019. Mainz. 

 Saas, H., Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2019). Wie fachspezifisch sind die Unter-

richtskompetenzen von (angehenden) Lehrenden im kaufmännisch-verwaltenden Bereich. 

Vortrag auf der Jahrestagung der Sektion Berufs- und Wirtschaftspädagogik (BWP) am 

26.09.2019. Graz (Österreich). 

 Kuhn, C. & Heinze, A. (2019). Erfassung der fachspezifischen Kompetenzen von (angehen-

den) Lehrenden der Fächer Mathematik und Wirtschaft (ELMaWi). Vortrag im Rahmen der 

„Transfertagung zur praktischen Umsetzung der Kompetenzorientierung in der Lehrerbil-

dung – Ergebnisse und Perspektiven“ am 03.05.2019. Mainz. 

 Kuhn, C., Saas, H. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2019). Kompetenzorientierung in der 

wirtschaftspädagogischen Lehramtsausbildung - ein videobasiertes Lehr-Lernformat zur 

Förderung und Prüfung fachspezifischer Kompetenzen. Vortrag im Rahmen der nexus-

Tagung "Zur praktischen Umsetzung der Kompetenzorientierung in Hochschulen" am 

26.02.2019. Köln. 

 Zlatkin-Troitschanskaia, O., Pant, H. A., Kuhn, C., Lautenbach, C., Toepper, M. & Fischer, 

J. (2019). Was bedeutet gute Bildung an Hochschulen? - Ergebnisse und Entwicklungsper-

spektiven aus dem Kompetenzforschungsprogramm KoKoHs. Eingeladener Abschlussvor-

trag im Rahmen der nexus-Tagung "Zur praktischen Umsetzung der Kompetenzorientierung 

in Hochschulen" am 26.02.2019. Köln. 

 Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Saas, H., Heinze, A., Lindmeier, A. & Jeschke, C. 

(2019). Wie fachspezifisch sind die Handlungskompetenzen angehender Lehrpersonen? - 

Ergebnisse einer Studie mit Lehramtsstudierenden der Fächerkombinationen Wirtschaft 

und Mathematik. Vortrag auf der 7. Jahrestagung der Gesellschaft für empirische Bildungs-

forschung (GEBF) am 27.02.2019. Köln. 

 Jeschke, C., Heinze, A., Lindmeier, A., Kuhn, C., Saas, H. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. 

(2019). Gibt es intra-individuelle Zusammenhänge zwischen dem fachdidaktischen Wissen 

verschiedener Unterrichtsfächer? Eine Studie mit Lehrkräften für Mathematik und Wirt-

schaftswissenschaften. Vortrag auf der 7. Jahrestagung der Gesellschaft für empirische Bil-

dungsforschung (GEBF) am 25.02.2019. Köln. 

 Zlatkin-Troitschanskaia, O., Kuhn, C., Saas, H. & Brückner, S. (2018). Validation of a 

technology-based assessment (TBA) to measure teachers’ instructional performance. Vor-
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trag auf dem 51. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGP) am 

17.09.2018. Frankfurt am Main. 

 Saas, H., Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2018). Ein videobasiertes Lehrkonzept 

zur Förderung handlungsnaher Unterrichtskompetenzen. Vortrag auf der Jahrestagung der 

Sektion Berufs- und Wirtschaftspädagogik (BWP) am 04.09.2018. Frankfurt am Main. 

 Kuhn, C., Saas, H., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Parr, C. (2018). Zusammenhänge fachdi-

daktischer Unterrichtskompetenz und domänenübergreifender Fähigkeiten bei Lehrperso-

nen im kfm.-verw. Bereich. Vortrag auf der Jahrestagung der Sektion Berufs- und Wirt-

schaftspädagogik (BWP) am 03.09.2018. Frankfurt am Main. 

 Saas, H., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Parr, C. & Brückner, S. (2018). Evidence 

on the instructional validity of a newly developed video-based tool for measuring teaching 

competence. Vortrag auf der 6. Tagung der Gesellschaft für Empirische Bildungsforschung 

(GEBF) am 15.02.2018. Basel (Schweiz). 

 Jeschke, C., Lindmeier, A. & Heinze, A., Saas, H., Kuhn, C., & Zlatkin-Troitschanskaia, O. 

(2018). Wie fachspezifisch sind professionelle Kompetenzen von Lehrkräften? – Erste Er-

gebnisse einer Studie mit Lehrkräften der Fächerkombination Mathematik und Wirtschafts-

wissenschaften. Eingeladener Vortrag im Oberseminar Mathematikdidaktik (Ludwig-

Maximilians-Universität München) am 25.01.2018. München. 

 Kuhn, C. (2017). Praxisbezug in der Lehrerausbildung durch ein videobasiertes Tool. Ein-

geladener Lehrvortrag im Rahmen der Ringvorlesung „Problemstellungen der Wirt-

schaftspädagogik“ (Otto-Friedrich-Universität Bamberg) am 14.12.2017. Bamberg. 

 Kuhn, C. & Saas, H. (2017). Mehr Praxisbezug in der Lehrerbildung – wie kann dies gelin-

gen? Einsatz eines videobasierten Lerntools bei Studierenden der Wirtschaftspädagogik. 

Eingeladener Vortrag auf der 7. Veranstaltung DIES LEGENDI des Gutenberg Lehrkollegs 

(GLK) am 26.10.2017. Mainz. 

 Saas, H., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Parr, C. & Brückner, S. (2017). Fachdidak-

tische Unterrichtskompetenzen in kaufmännisch-verwaltenden Lehr-Lern-Kontexten – In-

struktionale Validität eines neu entwickelten videobasierten Tools. Vortrag auf der Jahres-

tagung der Berufs- und Wirtschaftspädagogik (BWP) im Rahmen des Symposiums „Ein-

gangsvoraussetzungen und Kompetenzerwerb in der Lehrerbildung im Fach Mathematik 

und im Fach Wirtschaft“ (Diskutant: G. Minnameier) am 25.09.2017. Stuttgart. 

 Saas H., Brückner S., Kuhn C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2017). Konstruktion, Imple-

mentierung und Evaluation eines multimedialen Lehr- und Assessmenttools zur Förderung 

unterrichtsrelevanter Kompetenzen in der wirtschaftspädagogischen Ausbildung. Vortrag 

im Rahmen der Tagung des Arbeitskreises Fachunterrichtsforschung Politik (AFP-PGJE) 

am 28.04.2017. Mainz. 

 Saas, H., Lindmeier, A., Kuhn, C., Brückner, S., Heinze, A., Jeschke, C. & Zlatkin-

Troitschanskaia, O. (2017). Entwicklung video-vignettenbasierter Instrumente zur Erfas-

sung aktionsbezogener Lehrerkompetenz in den Domänen Mathematik und Wirtschaftswis-

senschaften. Vortrag auf der 5. Tagung der Gesellschaft für empirische Bildungsforschung 

(GEBF) im Rahmen des Symposiums „Mit Handlungsfähigkeiten gesellschaftliche Heraus-

forderungen meistern: Die Entwicklung performanzbasierter Tests“ am 15.03.2017. Heidel-
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berg. 

 Jeschke, C., Brückner, S., Heinze, A., Kuhn, C., Lindmeier, A., Saas, H. & Zlatkin-

Troitschanskaia, O. (2016). ELMaWi. Validation approach. Vortrag auf dem 2. Rundge-

spräch der BMBF Förderlinie „Kompetenzmodelle und Instrumente der Kompetenzerfas-

sung im Hochschulsektor – Validierung und methodische Innovationen“ (KoKoHS) am 

18.10.2016. Mainz. 

 Brückner, S., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O. & Saas, H. (2016). Kognitive Validie-

rung eines videobasierten Testinstruments zur Erfassung unterrichtlicher Kompetenz von 

(angehenden) LehrerInnen im kaufmännisch-verwaltenden Bereich. Vortrag auf dem 50. 

Kongress der Deutschen Gesellschaft für Psychologie am 19.09.2016. Leipzig. 

 Kuhn, C., Brückner, S., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Saas, H. & Lotz, M. (2016). Kognitive 

Prozesse von (angehenden) Lehrkräften bei der Bearbeitung von fachdidaktischen Testauf-

gaben im kaufmännisch-verwaltendem Bereich. Vortrag auf der Jahrestagung der Sektion 

Berufs- und Wirtschaftspädagogik im Rahmen des Symposiums „Kognitive Prozesse beim 

Lernen und Lehren im kaufmännisch-verwaltenden Bereich“ (Chair: S. Brückner, C. Kuhn, 

O. Zlatkin-Troitschanskaia, Diskutant: G. H. Neuweg) am 14.09.2016. Hamburg. 

 Heinze, A., Kuhn, C., Lindmeier, A. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2016). ELMaWi - Er-

fassung von fachspezifischen Kompetenzen bei Lehramtsstudierenden der Fächer Mathema-

tik und Wirtschaftswissenschaften. Vortrag auf der Eröffnungskonferenz der BMBF Förder-

linie „Kompetenzmodelle und Instrumente der Kompetenzerfassung im Hochschulsektor – 

Validierung und methodische Innovationen“ (KoKoHS) am 04.04.2016. Berlin. 

 Happ, R. & Kuhn, C. (2015). Implementierung des BA/MA-Studienmodells in Deutschland 

– Effekte auf das volkswirtschaftliche Fachwissen und das fachdidaktische Wissen von Stu-

dierenden der Wirtschaftspädagogik. Vortrag auf der Jahrestagung der Sektion Berufs- und 

Wirtschaftspädagogik (BWP) der Deutschen Gesellschaft für Erziehungswissenschaft 

(DGfE) am 07.09.2015. Zürich. 

 Kuhn, C. & Lautenbach, C. (2014). Die Entwicklung objektiver und valider Verfahren zur 

Diagnostik von akademisch vermittelten Kompetenzen im Fokus der (inter)nationalen 

Hochschulforschung. Vortrag im Rahmen des Forums 5 „Kompetenzorientierung in der 

Hochschule – erste Befunde und ihre Implikationen für Hochschulpolitik und -praxis“ zur 

Tagung Bildungsforschung 2020 am 27.03.2014. Berlin. 

 Kuhn, C. (2013). Fachdidaktisches Wissen von (angehenden) Lehrkräften im kaufmännisch-

verwaltenden Bereich. Vortrag im Rahmen der Frühjahrstagung der Sektion Berufs- und 

Wirtschaftspädagogik (BWP) der Deutschen Gesellschaft für Erziehungswissenschaften 

(DGfE) am 05.03.2013. Kassel. 

 Kuhn, C. (2013). Zwischenergebnisse und Entwicklungsperspektiven im BMBF-

Forschungsprogramm „Kompetenzmodellierung und Kompetenzerfassung im Hochschul-

sektor (KoKoHs)“. Vortrag auf dem 3. Treffen der Koordinierungsstellen im BMBF-

Rahmenprogramm zur Förderung der empirischen Bildungsforschung am 10.10.2013. Kö-

nigswinter. 

 Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2013). Stand und Forschungsmethoden zur Diag-

nostik von akademisch vermittelten Kompetenzen. Anforderungen und Lösungsansätze im 
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BMBF-Programm „Kompetenzmodellierung und Kompetenzerfassung im Hochschulsektor 

(KoKoHs)“. Eingeladener Vortrag im Rahmen des Unterausschusses Berufsbildungsfor-

schung am 07.11.2013. Bonn. 

 Kuhn, C. (2012). Kognitive Modellierung des fachdidaktischen Wissens von (angehenden) 

Lehrkräften im kaufmännisch-verwaltenden Bereich. Vortrag im Rahmen des Projektleiter-

treffens zur BMBF-Förderinitiative KoKoHs zur „Modellierung kognitiver Anforderungen 

und Kompetenzniveaus“ am 22.11.2012. Berlin. 

 Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2012). Kompetenzmodellierung und Kompetenzer-

fassung im Hochschulsektor – Aufgaben und Herausforderungen des BMBF-

Forschungsprogramms KoKoHs. Vortrag im Rahmen des Forums 12 „Möglichkeiten und 

Grenzen der Kompetenzerfassung – wie ziehen Wissenschaft und Praxis am gleichen 

Strang?“ zur Tagung Bildungsforschung 2020 am 30.03.2012. Berlin.  

 Kuhn, C., Beck, K. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2011). Fachdidaktisches Wissen von 

(angehenden) Lehrkräften im kaufmännisch-verwaltenden Bereich – Modellierung und Er-

fassung. Vortrag im Rahmen des Symposiums „Lehrerprofessionalität in der beruflichen 

Bildung“ zur 76. Tagung der Arbeitsgruppe für Empirische Pädagogische Forschung 

(AEPF) am 07.09.2011. Klagenfurt (Österreich).  

 Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2011). Fachdidaktische Kompetenz Wirtschaft. 

Eingeladener Lehrvortrag im Rahmen der Studium Generale Ringvorlesung „Fachdidaktik“ 

(Johannes Gutenberg-Universität Mainz) am 27.06.2011. Mainz. 

 Kuhn, C. (2010). Konstruktion eines Messinstruments zur Erfassung der fachdidaktischen 

Kompetenz in der Domäne Wirtschaftswissenschaften. Vortrag zum 2. Fachtreffen im 

BMBF-Nachwuchsförderprogramm „Empirische Bildungsforschung“ am Deutschen Institut 

für Internationale Pädagogische Forschung (DIPF) am 11.03.2010. Frankfurt am Main. 

 Förster, M. & Kuhn, C. (2009). Geschlechter- und Spracheffekte bei der Modellierung und 

Messung der Fachkompetenz bei den Studierenden der Wirtschaftswissenschaften und der 

Wirtschaftspädagogik im Längsschnittdesign im Projekt ILLEV. Vortrag zur 73. Tagung der 

Arbeitsgruppe für Empirische Pädagogische Forschung (AEPF) am 28.09.2009. Bochum. 

 Kuhn, C. (2009). Innovativer Lehr-Lernortverbund (ILLEV) in der akademischen Hoch-

schulausbildung: Konzeptualisierung des Projekts und erste Teilergebnisse. Vortrag zur 4. 

Göttinger Fachtagung des Zentrums für empirische Unterrichts- und Schulforschung 

(ZeUS) am 16.09.2009. Göttingen. 

 

Poster presentations (international) (lecturer underlined) 

 Kuhn, C., Brückner, S., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Saas, H., & Happ, R. (2016). Develop-

ing a video-based tool to assess economics teachers’ practice-oriented skills. Poster presen-

tation at the 55
th

 Annual Financial Literacy and Economic Education Conference on Octo-

ber 7
th

 2016. Phoenix (USA). 

 Kuhn, C., Toepper, M., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Lautenbach, C., & Blömeke, S. (2014). 

The German research program “Modeling and Measuring Competencies in Higher Educa-

tion (KoKoHs)”: 23 research projects on engineering, economics and social sciences, edu-
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cation and generic skills of higher education students. Poster presentation at the AERA 

2014 Annual Meeting Conference, DIPF ice Networking Event on April 4
th

 2014. Philadel-

phia (USA). 

 Brückner, S., Kuhn, C., Schmidt, S., & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2013). Modeling and 

measuring competencies in higher education – The new German research program. Poster 

presentation at the 15
th

 Biennial Conference of European Association for Research on 

Learning and Instruction on August 30
th

 2013. Munich (Germany). 

 Schmidt, S., Brückner, S., Kuhn, C., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Blömeke, S., & Lauten-

bach, C. (2013). How can competencies in higher education be modeled and measured? – 

First milestones achieved in the new German research program KoKoHs. Poster presenta-

tion at the European Conference on Educational Research (ECER) on September 11
th

 2013. 

Istanbul (Turkey). 

 Zlatkin-Troitschanskaia, O., Brückner, S., Kuhn, C., & Schmidt, S. (2013). Modeling and 

measuring competencies in higher education within the framework of the new German re-

search program KoKoHs. Poster presentation at the AERA 2013 Annual Meeting Confer-

ence, DIPF ice Networking Event on April 27
th

 2013. San Francisco (USA). 

 Kuhn, C., Stump, M., Brückner, S., & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2012). How can aca-

demic competencies be modeled and measured? – Tasks and challenges of the new German 

research program KoKoHs. Poster presentation at the European Conference on Educational 

Research (ECER) on September 18
th 

2012. Cádiz (Spain).  

 Kuhn, C. (2010). Modeling of pedagogical content knowledge (PCK) - A prerequisite for 

measuring PCK in teacher education. Poster presentation at the 5th EARLI SIG Assess-

ment Conference (SIG 1) „Assessment for Learners" on September 2
nd

 2010. Northumbria 

(UK). 

 

Poster presentations (national) (lecturer underlined) 

 Kuhn, C., Saas, H., Zlatkin-Troitschanskaia, O., Parr, C., Brückner, S., Heinze, A., Lind-

meier, A. & Jeschke, C. (2018). Erfassung von fachspezifischen Kompetenzen bei Lehr-

amtsstudierenden der Fächer Mathematik und Wirtschaftswissenschaften (ELMaWi). Ein-

geladene Posterpräsentation im Rahmen des Festakts des Zentrums für Schul-, Bildungs- 

und Hochschulforschung (ZSBH) am 07.06.2018. Mainz. 

 Saas, H., Kuhn, C. & Zlatkin-Troitschanskaia, O. (2017). Videobasierte Erfassung von 

fachspezifischen Kompetenzen bei Lehramtsstudierenden der Fächer Wirtschaftswissen-
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